
Barcelona. Luis Enrique, sobre el fallo de Bravo:  No tiene ninguna importancia cometer un fallo as
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El meta chileno se estrenaba como jugador del Barcelona en el encuentro ante el N poles.
Comenz  bien, sacando un remate de Hamsik que se ...
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